校長だより

4月15日

学校の教育目標

『知・徳・体の調和のとれた生徒の育成』

【夢(ゆめ)を現実(げんじつ)にする学校】

人と人とのつながりを大切に!



2020年度

新型コロナウイルス感染症拡大防止に

向けて、様々な対応の中、令和2年度もスタート しました。4月からお世話になっています校長の 山口と申します。PTA総会も中止となり、挨拶 が遅れましたが、どうぞよろしくお願いします。

『ちょっと小耳に!』

部活動を終え、皆さんが下校した後から、消毒作業をして感染防止に努めています。



公衆電話



手洗い場や蛇口



机・椅子や窓



ドア



次は・・・



- ※ 今後は、当面2週間(4月26日まで)、緊急事態回避行動を意識して行動してください。
 - 1 うつらないように自己防衛
 - 2 うつさないよう周りに配慮
 - 3 県外や不要不急の外出自粛

他県や他人事ではなく からだは近づかなくても 心は近づけて乗り切ろう

- ① 放課後や休日等において、日常生活に支障がない限り、自宅で過ごす。
- ② 県外の感染拡大地域や市中感染の可能性が否定できない愛南町(隣接する高知県宿毛市を含む)や 松山市を含む中予地域への不要不急の往来を自粛する。
- ③ 3密(密閉、密集、密接)を回避し、不特定多数が訪れる場所や混雑する店舗への外出は特に控える。
- ④ 朝の検温による体調の確認、マスクの着用、咳エチケット、手洗い・手指の消毒等の感染防止策を 徹底する。
- ⑤(臨時休業中になった場合は、自宅で計画的に学習を行うなど、日中も不要不急の外出を控える。)